

BOLETIN

DEL

CONSEJO NACIONAL DE HIGIENE

PUBLICACIÓN MENSUAL

DIRIGIDA POR LOS DOCTORES

Justo F. González

Julio Etchepare

SUMARIO

| | Págs. |
|---|-------|
| Consejo Nacional de HigieneOrdenanza N.º 167, disponiendo que las farmacias | |
| le campaña y las droguerlas de Montevideo deben tener una provisión de suero an- | |
| tiofidico activo | 129 |
| Consejo Nacional de Higiene Informe de una Comisión Especial sobre un pro- | |
| vecto de construcción de Desinfectorio para las ciudades del interior | |
| La formación del Carillero sanitarso o Registro sanitario de las viviendas, en la ciu- | |
| dad de Mistas.—Informe y resolución del Consejo Nacional de Higiene sobre el pro- | |
| vecto de «Boletín Sanitario de la vivienda», elevado por el Concejo de Administra- | |
| ción Departamental de Minas | |
| Consejo Nacional de HigiensI. Vacunación antitíficaII. Vacuna antitífica dis- | |
| tribuída en febrero del corriente año | |
| Inspección Sanitaria de la Prostitución. — Servicio Odontológico. — Resumen de los tra- | |
| hajos realizados (segundo semestre de 1921) | |
| de bebidas alcohólicas en la Armada, Márina Nacional y en el Ejército | 152 |
| Sobre los casos de peste bubónica ocurridos en Lima | 153 |
| La influenza en Europa.—Informe relativo a su desarrollo epidémico en Italia | |
| Necrológicas Doctores León Brin y Justo H. Cerdeiras | |
| Notas de sifilografía1. Nuevo tratamiento antisifilítico. Sal de soda del ácido exi- | |
| aminofenilarsinico. El «189» de Fourneau, por el Dr. Héctor del Campo, Subdirector | |
| técnico del Instituto Profiláctico de la Sífilis. — II. «Suero-reacción de la sifilis. | |
| Medida ponderal de la floculación por la fotometría», por Arthur Vernes, Director del | |
| Instituto Profilactico de París III. Sobre el nuevo tratamiento de la sifilis: ¿que | |
| juicios podemos formular desde ya, acerca de la medicación bismútica?, por los doc- | |
| tores E Emery y A. Morin (París).—IV. El diagnóstico precox de la sifilis. «Aspecto | |
| del treponema al ultra-microscopio en el examen de las lesiones primarias», por e | |
| doctor Joaquín Travieso | |
| CONSEJO NACIONAL DE HIGIENEMovimiento de Secretaria, Títulos inscriptos | |
| -Sección Estadistica. (Morbosidad y mortalidad por enfermedades infecto-conta- giosas).—Comunicaciones consulares sanitarias.—Inspecciones de Farmacias, Sa- | |
| nidad Marítima y Sanitaria de la Prostitución , | |
| CONCEJO DE ADMINISTRACIÓN DEPARTAMENTAL DE MONTEVIDEO. — Dirección de | |
| Salubridad.—Casa de Desinfección Dr. Gabriel Honoré,—Sección Bacteriología | |
| Vacuna,—Inspección Científica | 484 |
| | |

"Boletín del Consejo Nacional de Higiene"

Dirección y Administración: - Calle Sarandi, 442. Administrador: - Esteban Maggiolo Vidal, Rocha 2160.

La influenza en Europa. — Informes relativos a su desarrollo epidémico en Italia.

Coincidiendo con la entrada de la estación invernal, se ha comprobado en casi todos los Estados de Europa la reaparición de la influenza, en forma epidémica. Los Estados en los cuales parece haber adquirido mayor difusión han sido Inglaterra, Suecia, Noruega, Suiza y Polonia; menor extensión en Francia, Bélgica, Holanda, España, Portugal, Austria, Yugo-eslavia, Grecia y Rumania; en algunos de ellos, como Alemania y Dinamarca, la epidemia ha entrado en período de declinación.

Respecto a *Italia*, la influenza, en diciembre ppdo., se manifestó con cierta amplitud en todo el reino, pero conservando en todas partes carácter benigno. Las estadísticas han demostrado que la mortalidad general ha tenido ligero aumento en enero del corriente año, con relación al mismo mes del año 1921; también ha podido comprobarse la escasa frecuencia de las complicaciones broncopulmonares respecto al número de los atacados. Según comunicaciones recibilas en el Consejo N. de Higiene, fechadas el 1.º de febrero de este año, las condiciones de la salud pública de la ciudad de Roma podían considerarse satisfactorias, atento el escaso aumento de la mortalidad general registrada, así como también las cifras de las defunciones que corresponden específicamente a la influenza.

Necrológicas

Dr. León Brin

Ha fallecido en esta Capital, el día 10 del corriente, el distinguido miembro de la Cámara de Diputados, nuestro ilustrado colega, el doctor León Brin.

Relativamente joven, la noticia de su muerte ha causado profunda pena en nuestra sociedad y muy particularmente